
 
 
 

                   SPD 
 
Ortsratsvorsitzende            
Frau Inge Bardenhagen 
Kirchfeldstraße 
21684 Stade-Hagen 
 
 
 
Stadt Stade             Hagen, den 06.05.2018 
Büroleiter Vorstandsbüro Herr Plate 
Herr Dittmer 
Hökerstraße 2 ( Rathaus ) 
21682 Stade 
 
 
Sehr geehrte Frau Bardenhagen, sehr geehrter Herr Plate, sehr geehrter Herr Dittmer, 
 
 
die SPD – Fraktion stellt zur Ortsratssitzung am 24.05.2018 folgende Anträge und 
Anfragen. 
 
 
 Anträge: 
  

1. Die Pausen/Ruhebank Fußweg am Mühlenteich, Höhe Friedhof, mit einer 
Notfallnummer zu versehen. 

 
2. Die Klinkerpflasterung auf dem Vorplatz der Grundschule auszubessern. 

 
Begründung: Teilweise große Absackungen und ausgetretene Stellen bilden 
Stolperfallen. 
 

3. Auf dem Waldfriedhof die Umzäunung zu erhöhen und auszubessern. 
 

Begründung: Teilweise ist der Zaun nur noch 60cm hoch und deshalb für Tiere 
ein Leichtes darüber zu wechseln und die Anpflanzungen auf den Gräbern zu 
vernichten. 
 

4. Den Fahrradweg am Stadtweg mit einer Beleuchtung auszubauen. 
 

Begründung: Mit der Planung der neuen Oberschule/Grundschule in der 
Heidesiedlung sowie der Ausbau der Seniorenwohnheime wird in Zukunft noch 
häufiger als bereits jetzt der Fahrradweg von vielen Personen benutzt. In den 
Morgen- und Abendstunden sollte eine Beleuchtung als Sicherheit dienen. Die 
Straße schließt sich nur 1,5 m vom Fahrradweg an.  Eine Beleuchtung würde die 
Gefahrensituation stark mindern.     
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Anfragen:  
 

Protokoll Nr. 6 vom 21.02.2018 Pkt. 5a  
        

1. Sachstand zur Anlage eines neuen Sportplatzes in Hagen. Wie ist der derzeitige 
Planungsstand?    

 
2. Sachstand zum Protokoll Nr. 6 vom 21.02.2018 Anfrage der SPD Pkt. e 

Wann ist endlich mit der Umsetzung der Laterne zu rechnen. Anfrage Familie 
Hink im Adlerhorst. 
 

3. Sachstand zum Protokoll Nr. 6 vom 21.02.2018 Punkt 3 
Gibt es eine kostengünstigere Alternative zum geplanten Ausbau des Radweges 
am Odamm? Eine Asphaltierung in Höhe von € 90.000 halten wir für nicht 
notwendig. 
 

4. Sachstand zum Protokoll Nr. 6 Pkt.9 zentraler Spielplatz 
Es wurde viel Geld für die Sanierung und Ausrüstung des Spielplatzes 
Bussardweg ausgegeben. Er ist durch seine Lage schlecht einsehbar Eine 
Umverteilung der Spielgeräte auf andere Plätze wäre sinnvoll, mit der Folge der 
Schließung des Spielplatzes. Wie ist der Planungsstand? (Bürgermeistern prüft!) 

 
5. Sachstand zum Ausbau der Straße zum Friedhof   

Die Pflasterung des Fußweges endet mit dem Ausbau der Straße zur Mühle. 
Wann wird mit der Verlängerung des Fußweges bis hin zum Friedhof begonnen? 
  

6. Anfrage an die Bürgermeisterin Inge Bardenhagen zum Bericht im Wochenblatt 
vom 25.04.2018 Kultur vor der Haustür 
Gibt es konkrete Pläne über weitere Veranstaltungen im Park?       
(Größenordnungen) 
 
Wie ist die Planung der angedachten Friedhofs AG ( läuft seit einen Jahr ) 
 

7.  Anfrage und Diskussionsgrundlage an die Ortsratsmitglieder zum Thema     
-  Mitfahrerbänke – 
 

            Als Anlage ein Artikel aus der Samtgemeinde Lühe zur Kenntnis.  
 
 
 
 
 
    

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Bernhard Augustin 
Fraktionsvorsitzender 


